



IT— La collezione TWINS è una famiglia composta da due vasi in vetro soffiato a bocca che condividono stessa forma e colore, ma si distinguono per la finitura: uno trasparente, mentre l'altro incamiciato. Non solo vasi, ma versatili elementi di arredo, perfetti da proporre insieme o separati. Aggiungono un tocco di stile e personalità a qualsiasi ambiente, trasformandolo in uno spazio unico e sofisticato.

EN— The TWINS collection is a family composed of two mouth-blown glass vases that share the same shape and colour, but are different in their finish: one is transparent, while the other is layered. Not just vases, but versatile furnishing elements, perfect to be proposed together or separately. They add a touch of style and personality to any environment, transforming it into a unique and sophisticated space.

F— La collection TWINS est une famille composée de deux vases en verre soufflé à la bouche qui partagent la même forme et la même couleur, mais qui diffèrent par leur finition: l'un est transparent, l'autre est stratifié. Ce ne sont pas seulement des vases, mais des éléments d'ameublement polyvalents, parfaits pour être présentés ensemble ou séparément. Ils apportent une touche de style et de personnalité à n'importe quel environnement, le transformant en un espace unique et sophistiqué.



TWINS
[VASI](#)
[VASES](#)
[VASES](#)

IT – TWINS è un set di vasi in vetro soffiato a bocca disponibili in finitura trasparente o incamiciata. I vasi in vetro trasparente sono composti da un solo strato di vetro colorato trasparente, mentre quelli incamiciati sono realizzati con 4 strati di vetro. Il vetro viene raccolto con la canna da soffio, inserito nello stampo dove viene soffiato a bocca, viene poi raffreddato, tagliato e infine forato.

EN – TWINS is a set of mouth-blown glass vases available in a transparent or layered finish. The transparent glass vases are made of a single layer of transparent coloured glass, while the layered vases are made of 4 layers of glass. The glass is collected with a blow pipe, inserted into the mould where it is mouth-blown, then cooled, cut and finally pierced.

F – TWINS est un ensemble de vases en verre soufflé à la bouche, disponibles en finition transparente ou stratifié. Les vases en verre transparent sont constitués d'une seule couche de verre coloré transparent, tandis que les vases stratifiés sont constitués de 4 couches de verre. Le verre est collecté à l'aide d'un tuyau de soufflage, inséré dans le moule où il est soufflé à la bouche, puis refroidi, coupé et enfin percé.

FINITURE - FINISHES - FINITIONS

VS - Vetro soffiato - Blown glass - Verre soufflé

